

# V CERTAMEN DE PINTURA DE "PINTURAS IZTIETA-TITÁN S.A."

Rafa Bandrés

Fue costoso el realizar la selección de las 30 obras finalistas, entre las 81 que se presentaron al V Certamen de Pintura organizado por "Pinturas Iztieta" con la colaboración de Industrias Titán S.A.

El jurado estuvo compuesto por Marisol Bazo, Kike Eizmendi, Manoli Urdampilleta y Xebas Gelbentzu, los tres primeros muy conocidos por su relación con la fotografía o con la pintura, y la cuarta por ser la presidenta de la Asociación de Vecinos "Gurekin" del barrio de Iztieta.

En adultos ganó el primer premio, consistente en 50.000 pesetas y un gran maletín de óleos, el errenteriarra Agustín Pontesta Icuza con su obra titulada "Un invierno en Errenteria". El segundo, consistente en otro maletín de óleos, recayó en la también errenteriarra Consuelo Palacian con su cuadro "Copas". Y el tercero para Marixabel Rodrigo con la obra "Pasajes de San Juan". La mejor obra de un artista mayor de 60 años fue "Baserriko atea" de la oiartzuarra Matilde Lekuona Gelbentzu.

En niños menores de 14 años, el primer premio fue a parar para la obra "Donosti al atardecer" del errenteriarra Eider Buñuel Delgado. El segundo premio recayó en la también errenteriarra Natalia Estébanez Núñez con su obra "Nire Lorantzia". Y el tercero en la oiartzuarra Uxune Aizpurua Unsain por su obra "Koletxoa".



La entrega de premios se realizó en los locales de “Pinturas Iztieta” y en ella estuvieron presentes Iñaki Villarrubia Urrutia, Javier Urrutia (ambos de dicho establecimiento) y Federico Escribano (de “Titán, S.A.”). Asimismo, se sorteó entre los participantes una cena en la Sidrería Donosti, que recayó en el pasaitarra José Luis Vázquez.

El número de participantes en este certamen va cada vez a más, ya que el año pasado fueron 72 y este año 81.

Por lo tanto, felicitamos a Pinturas Iztieta y a Titán por esta iniciativa y esperamos que sigan en esta línea.



Fotografía realizada ante el establecimiento de Almacenes “Iztieta”, en la Plaza de la Diputación. Los siete galardonados sujetando sus obras tras la entrega de los premios. Tras ellos, a la derecha Javier Urrutia, y a la izquierda Federico Escribano.  
Fotografía: “Marisol Fotografía”.